

Essonne. Une nouvelle agence d'aide et maintien à domicile pour les séniors a ouvert à Étampes

Une nouvelle agence d'aide et maintien à domicile pour les séniors a ouvert à Étampes (Essonne) dans le quartier Guinette. Présentation.



Illustration – Une nouvelle agence d'aide et de maintien à domicile AD Seniors a ouvert à Étampes (Essonne) (©Pixabay)

L'offre d'aide et de maintien à domicile pour les séniors s'étoffe à Étampes ([Essonne](#)). Il y a quelques semaines, une nouvelle agence AD Séniors a ouvert ses portes dans la ville royale dans le quartier Guinette au 34 rue Victor Étienne.

La structure emploie une dizaine d'auxiliaires de vie et d'intervenants proposant divers services pour les seniors en perte d'autonomie notamment des actes de la vie quotidienne comme l'aide au repas, à la toilette, à la mobilité ou encore l'entretien du domicile.

Des auxiliaires de vie diplômé(e)s sont recherché(e)s

Des services de garde nuit, d'aide administrative, des sorties d'hospitalisation, mais aussi le transport sur les lieux de vaccination contre le Covid-19 sont accomplis par l'agence. « Au-delà de ces actes, le but est d'apporter une compagnie, un soutien moral à ces personnes qui sont souvent en situation d'isolement », souligne Olivier Blé, le directeur de l'agence.

Un peu plus d'un mois après son lancement, l'agence compte une dizaine de bénéficiaires. « Nous proposons nos services pour les séniors résident dans tout le Sud-Essonne, fait valoir le directeur de l'agence. Dans le cadre de notre développement, on recherche par ailleurs à recruter des auxiliaires de vie diplômé(e)s habitant dans les environs ».

« Répondre au besoin des séniors de rester chez eux »

Olivier Blé s'est lancé dans l'aide et le maintien à domicile des séniors dans le cadre d'une reconversion professionnelle.

De part mon épouse qui exerce le métier d'infirmière, je suis sensibilisé aux problématiques liées au vieillissement de la population. Avec cette agence je souhaite répondre au besoin des séniors de rester chez eux, dans les meilleures conditions possibles.

Olivier Blé

directeur agence AD Séniors Etampes

L'ambition de créer un pôle de santé

Cet ancien logisticien dans le secteur des transports met un point d'honneur sur la ponctualité des intervenants. « C'est très important, car un intervenant qui arrive en retard au domicile d'une personne aura tendance à faire vite les tâches qu'ils doivent accomplir, ce qui peut nuire à la qualité du service », insiste Olivier Blé.

Son agence créée, cet habitant d'Étampes voit plus loin et ambitionne la création d'un pôle de santé. « Il y a quatre bureaux à pourvoir dans nos locaux. On recherche ainsi un médecin généraliste qui souhaiterait s'installer et aussi un kinésithérapeute et un podologue », détaille le directeur de l'agence.

Agence AD Seniors Étampes – 34 rue Victor Étienne, 91150 Étampes

Tél. : 06 72 09 85 34 / Email : etampes@adseniors.com